

Limache ofrece traslado gratuito a estudiantes de Educación Superior

Desde este lunes, los estudiantes de Educación Superior de Limache podrán trasladarse de forma gratuita desde y hacia Valparaíso, mitigando así el impacto del déficit de locomoción colectiva en las comunas del interior, que dificultaba su asistencia a clases.

Además, la iniciativa busca fomentar la matrícula

la en Educación Superior, eliminando la movilidad como una barrera.

En el proceso, el conductor municipal compartirá su ubicación en tiempo real para que estudiantes estén pendientes.

“Los papás que esperan que su hijo llegue de clases en la noche, hoy día tienen la tranquilidad y certeza

de que el bus los va a trasladar a zonas urbanas y rurales. Hoy día estamos incentivando que estudien, pero que también tengan un retorno seguro”, señaló Luciano Valenzuela, alcalde de la comuna.

Para inscribirse, el plazo es hasta el 6 de marzo en la Casa de la Familia, en calle República 439. 🗺️